

Fecha: 11-11-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Inauguran muestra del Fondart "Mujeres Creando Redes"

Pág. : 19

Cm2: 158,8

VPE: \$ 131.793

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

No Definida

Inauguran muestra del Fondart "Mujeres Creando Redes"

CHILLÁN. Muestra estará disponible hasta el viernes 29 de noviembre, de 09:00 a 13:00 y de 15:00 a 19:00 horas

Recientemente se realizó la inauguración de la exposición con la que culmina el Proyecto Fondart "Mujeres Creando Redes" en su versión 2024, muestra que se encuentra en la Escuela Artística Claudio Arrau León.

Su responsable, la artesana Mirza Delgado, tras cuatro meses de ejecución, organizó

esta muestra de los trabajos que hicieron las nacientes bordadoras, quienes se capacitaron paralelamente en los sectores Arturo Prat, Schleyer, Villa Ferretera y Las Coles de Chillán.

A lo largo de este tiempo, todas las semanas las beneficiarias de este proyecto perfeccionaron las técnicas de

punto cruz, gracias a los conocimientos de cuatro monitoras y el apoyo de dos psicólogas.

"En el proyecto creando redes, rescatamos que logra reunir mujeres entorno al bordado de puntos cruz, en lana natural, incentivar e impulsar la creación, interviene positivamente en el desarrollo artís-



INAUGURACIÓN FUE EN ESCUELA ARTÍSTICA.

tico de cada una, en la generación de nuevas redes de confianza, este proyecto de formación de los fondos cultura, va

más allá la formación en sí misma y el conocimiento, aporta a nuevas construcciones sociales y nuevas relaciones huma-

nas, cumpliendo con la misión de nuestro Ministerio "promover un desarrollo cultural armónico, pluralista y equitativo con participación activa de la ciudadana", señaló la Seremi Hidalgo.

Por su parte, la encargada del proyecto, la artesana Mirza Delgado, comentó que "esta es una muestra muy emotiva y significativa ya que se podrán ver todos los avances conseguidos por estas grandes mujeres, así que invitamos a todos a que puedan venir a conocer los resultados de nuestro proyecto Fondart reflejado en los hermosos trabajos en punto cruz de nuestras vecinas". ☺